
R E Q U E R I M E N T O   Nº91⁄2006

 

EMENTA: Ao Prefeito Municipal informar sobre   Gabinete Odontológico na Escola Estadual   
“Profª Alzira Franco”.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 
 

Considerando que há mais de 30 anos funciona na Escola Estadual “Professora Alzira Franco”, localizada 
no Bairro Alto Cardoso, um Gabinete Odontológico, com funcionamento em 5 períodos por semana;

 

Considerando que o atendimento é feito a todos os alunos desta Unidade Escolar, crianças residentes nos 
Bairros Alto Cardoso, Residencial Maria Áurea e adjacências;

 

Considerando o excelente trabalho realizado pela Dra. Tânia, Dentista responsável, num ambiente já 
conhecido pelas crianças, colaborando sensivelmente para o sucesso do tratamento, tanto de casos 
urgentes, como situações de prevenção;

 

Considerando que desde 2.005, o serviço de atendimento odontológico foi reduzido a três períodos, às 
terças, quintas e sextas-feiras;

 

Considerando que desde março deste ano, os serviços estão sendo prejudicados pela ausência de auxiliar 
e desta forma vem sendo atendido apenas seis crianças por período; 

 

Considerando a intenção já conhecida  de  fechar e acabar com o referido atendimento a  partir  de 
janeiro de 2.007;

 

Considerando  o  abaixo-assinado  anexo,  manifestação  legítima  da  Comunidade  com  mais  de  180 
assinaturas contrárias ao fechamento do Gabinete Odontológico;

 

Em face ao acima exposto,



 
 

R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, se oficie ao Exmo Sr. 
Prefeito  Municipal  Dr.  João  Antônio  Salgado  Ribeiro,  solicitando  informar  a  esta  Casa  de  Leis,  se 
procede a informação transmitida pelos moradores sobre o Gabinete Dentário na Escola Estadual Profª 
Alzira Franco, e em caso positivo, qual o motivo que se justifica a decisão tomada, que irá prejudicar a 
Comunidade daquela região.

 

Apresentamos o desejo dos moradores não só pela continuidade do trabalho desenvolvido, bem como da 
melhoria na qualidade dos serviços prestados à população.

 
 

Plenário “Dr. Francisco Romano de Oliveira”, 18 de dezembro de 2006.

 
 
 
 
 

      Janio Ardito Lerário

               Vereador – PSDB


